



Medienmitteilung

Beschlüsse und Informationen der Gemeinderatssitzung vom 21. Januar 2015

Besucherzentrum Glarnerland für UNESCO-Weltnaturerbe Tektonikarena Sardona

Der Gemeinderat beschliesst, sich im Rahmen des touristischen Engagements weiterhin mit CHF 20'000 am Besucherzentrum Glarnerland der Tektonikarena Sardona zu beteiligen. Damit stützt die Gemeinde den vom Kanton beantragten unveränderten Verteilschlüssel, den die drei Gemeinden sowie den Kanton zu gleichen Teilen am Besucherzentrum beteiligt.

Mit diesem Beitrag verbunden ist die indes Erwartung, dass der Einstiegsort in den UNESCO-Welterbe-Perimeter auf dem Kerenzerberg ebenfalls entsprechend in die zu erwartenden Massnahmen zur touristischen Förderung einbezogen wird.

Vernehmlassung Totalrevision der Verordnung über Inkassohilfe und Bevorschussung von Unterhaltsbeiträgen

Der Gemeinderat stimmt dem Änderungsentwurf zur Verordnung über die Alimentenhilfe des Regierungsrates unverändert zu. Ebenso teilt der Gemeinderat dem Regierungsrat mit, dass die Verordnung über die Gebührenerhebung bei der Inkassohilfe und Bevorschussung von Unterhaltsbeiträgen aufzuheben sei.

Der Gemeinderat erachtet die vorgeschlagene Vorlage als ausgewogen: Einerseits können gravierende Mehrkosten vermieden werden, während andererseits die grundsätzlichen Ansprüche der Sozialhilfeempfangenden nicht geschmälert werden.

Freitag, 23. Januar 2015 / ane